

Stellantis México: ¡Alfa Romeo Giulia y Stelvio “Quadrifoglio 100° Anniversario” están agotados!

- Alfa Romeo Giulia y Stelvio “Quadrifoglio 100° Anniversario”, limitados a sólo 100 unidades exclusivas por modelo, ya se agotó
- La edición de lanzamiento, para celebrar el centenario del ícono del alto desempeño de Alfa Romeo, ha sido reconocida de inmediato por los fanáticos del deporte motor como un auténtico automóvil de colección
- Los 100 modelos de Giulia y Stelvio “Quadrifoglio 100° Anniversario” también se han convertido en un manifiesto de la naturaleza global de la marca: cada uno de los cinco continentes incluye propietarios apasionados que no han dudado en hacer realidad el sueño de poseer el símbolo de la noble deportividad italiana

June 15, 2023, Ciudad de México - Los 100 modelos de Giulia y Stelvio “Quadrifoglio 100° Anniversario”, presentados a la prensa internacional con motivo del centenario del QV, se han AGOTADO. Por lo tanto, se han convertido en “coches de colección” con clientes en los cinco continentes. Se acabaron de inmediato, para confirmar la tendencia extremadamente positiva de la marca; en los primeros cinco meses de este año, ha registrado un crecimiento importante en ventas a nivel global.

Ha pasado un siglo desde que el piloto Ugo Sivocci consiguiera la victoria en la Targa Florio el 15 de abril de 1923, en la versión “Corsa” del RL, el primer Alfa Romeo de la historia embellecido por el QV. Desde entonces, el Quadrifoglio se ha convertido en un símbolo del ADN de Alfa Romeo, la noble deportividad italiana, e identifica los autos de mayor rendimiento de la marca, no solo los que compiten en la pista, sino también los autos de calle más potentes y exclusivos.

La edición limitada de lanzamiento del Giulia y Stelvio “Quadrifoglio 100° Anniversario” luce con orgullo la versión de celebración del logotipo histórico, reinterpretado con un toque moderno por el Centro Stile Alfa Romeo. Los diseñadores de Alfa Romeo han conservado su robustez y elegancia, con evoluciones en cuanto al color. Un toque cromático contemporáneo, para evocar los gloriosos autos de la marca y las famosas victorias deportivas que se han convertido en una tradición. Equipados con un motor 2.9 V6 de doble turbo que desarrolla 520 hp; diferencial de deslizamiento limitado mecánico que optimiza la transferencia de torque y potencia, aumentando la estabilidad, la agilidad y la velocidad en las curvas. Nuevas pinzas de freno doradas, rejilla y carcasas de los retrovisores en fibra de carbono visible. En el interior, las nuevas costuras visibles de color dorado y la insignia de celebración en el tablero embellecen un ambiente deportivo dominado por la fibra de carbono, con un nuevo acabado 3D, mientras que el volante está tapizado en cuero y Alcántara con costuras negras y detalles en fibra de carbono.

El Giulia y el Stelvio “Quadrifoglio 100° Anniversario” son, por tanto, el resultado de una búsqueda de 100 años de excelencia técnica aplicada a los coches de competición y de producción en serie. Destacan por una experiencia de conducción genuinamente Alfa Romeo única, directa y atractiva, ganando los corazones de los fanáticos en un tiempo récord.

-###-

